



PROYECTOS CUENTAN CON TOTAL APOYO DIJO RICARDO DÍAZ.

Gobernador confirmó apoyo a los proyectos de SIAT y Comisaría

CARABINEROS. *Díaz precisó que aún no recibe las iniciativas para encausarlas.*

Tras una gira por el extranjero, el gobernador regional, Ricardo Díaz, confirmó que apoyará los proyectos de la SIAT y de reposición de la Primera Comisaría de Carabineros de Calama, los cuales buscan financiamiento para las iniciativas de instalación y remodelación.

“Los recursos ya están comprometidos en el caso de la Primera Comisaría, y sólo falta el aporte sectorial de la institución. El general de Zona de Carabineros ya me informó que ya estaban asignados. Por tanto quedó de enviarme la carta compromiso de fondos, y garantizar la entrega de los recursos”, dijo el Ricardo Díaz.

El gobernador dijo en el caso del proyecto de la SIAT para Calama que “aún los documentos no han llegado al Gobierno Regional. Esperaremos por

ello, y que entiendo es para la adquisición de los laboratorios móviles que requiere Carabineros para la implementación total de la SIAT. Los proyectos cuentan con el apoyo del Consejo Regional y del Gobierno Regional”.

GENERAL

Por su parte, el general de Zona Antofagasta de Carabineros, Cristian Montre comentó que “en ambos proyectos estamos trabajando para avancen. Calama requiere modernizar su Primera Comisaría y contar con una SIAT que apoye a la institución en esa especialidad. La institución ha comprometido esfuerzos y recursos para que estas iniciativas, que además modernizan la actividad institucional, sean integradas pronto al servicio de toda la comunidad”.

CS